

Povea lista para “bailar” en fiesta hispanoamericana del triple



La Habana, 9 mar (RHC) Liadagmis Povea, la mejor triplista cubana de los últimos años, parece lista para entrar en la élite, en la que reinan dos latinoamericanas, Catherine Ibarguen y Yulimar Rojas, y toca con fuerza la española Ana Peleteiro.

Povea, de 23 años, ganó con 15.05 m (viento de 3.1 m/s) la Copa Cuba de atletismo, para cerrar por todo lo alto el primer macrociclo de preparación del atletismo cubano de cara a las principales competencias del año: los Panamericanos de Lima, julio-agosto, y el Mundial al aire libre, previsto para catar en septiembre.

“Esperaba mejorar mi marca (14.65), pero me sorprendieron los 15 metros”, dijo entre lágrimas de emoción la alumna más aventajada de la dupla de Yoelbi Quesada y Mabel Gay.

Cuando juvenil, Povea ganó el subtítulo mundial en Eugene-2014, pero luego tuvo varias temporadas de altibajos.

Pero el pasado año alcanzó el bronce en los Juegos Centrocáribes de Barranquilla (14.44 m) - detrás de Ibarguen y de la

también colombiana Yosiri Urrutia-, resultado que considera marco un “giro de 360 grados” en su carrera deportiva.

“A partir de ahí cambié todo, sobre todo mentalmente, en la disposición. Quiero una medalla en los Panamericanos y en el Mundial, y si es la de oro mejor. Esta marca me dice que se puede”, comentó y destacó que gracias a la exigencia de sus entrenadores ha mejorado mucho “la fuerza y explosividad en la carrera”.

Restó importancia a competir en un escenario atípico: la recién estrenada pista de calentamiento del Estadio Panamericano del este de La Habana, donde la ausencia de gradas hace que el viento bata a sus anchas, impidiendo la homologación de la mayoría de las marcas.

“Ya saldrán los 15 m en su momento. Hoy sentí que los tengo a mi alcance”, dijo Povea y elogió las condiciones de la recién estrenada pista y el ambiente creado por atletas y aficionados.

Pese al viento a favor, Povea se robó el show desde el segundo intento con 14.84 m. Luego llegó hasta 14.88 (en el tercero), 14.50 (cuarto), 14.69 (quinto) y rebasó la barrera de los 15 m por primera vez en su carrera, lo que le dejó una “grata sensación”.

Resultó su quinto éxito al hilo en competencias en Cuba en el año, en los que ha mostrado estabilidad sobre 14.40.

La actuación de Povea aconteció durante una visita que realiza a Cuba la reina olímpica del triple, Ibareguen, una de las inspiraciones de la espigada triplista natural de Pinar del Río (oeste de la isla).

“Estoy muy contento. El triple en el mundo está muy duro, pero hemos dado pasos gigantes y ella tiene más confianza. Hemos cambiado algunas cosas y nos ha dado resultado”, dijo su preparador, el excampeón mundial Yoelbi Quesada.

El mánager de la selección cubana de atletismo, Jorge Luis Aguilera, dijo por su parte que el principal problema que tenía Povea era su “inestabilidad”, pero afirmó que con los resultados que está mostrando ya está lista para las “grandes competencias”.

Las actuaciones de Povea vienen a reforzar el mágico momento del triple hispanoamericano en el mundo, en el que brillan Ibareguen (Colombia), Yulimar (Venezuela) y Peleteiro (España), curiosamente todas al timón de preparadores cubanos (Ubaldo Duany e Iván Pedroso).

Ibareguen y Yulimar se han repartido protagonismo en las lides de lujo en los últimos años y Peleteiro, de 23 años igual que Povea, alcanzó bronce en el Mundial en sala de Birmingham-2018 y se coronó este mes campeona de Europa en sala en Glasgow con récord de 14.73m.

Otros ganadores en la apertura de la Copa Cuba fueron la campeona de la Copa Continental de la Liga de Diamante en disco, Yaimé Pérez (65,88m), Reynier Mena en los 100 m con 10.04 s (viento de 3,3 m/s), Roger Iribarne en los 110 con vallas (13.68 s), Adrián Chacón en los 400 m (47.40), y Roxana Gómez (53.63).

Este sábado en la segunda fecha de competencias la gran atracción será la campeona mundial y subtitular olímpica Yarisley Silva, en salto con pértiga.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/185454-povea-lista-para-bailar-en-fiesta-hispanoamericana-del-triple>



Radio Habana Cuba